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México, D.F., a 23 de octubre de 2013. 
 
DIPUTADO RICARDO ANAYA CORTÉS 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, al término de la 
instalación del Grupo de Amistad México-
Estados Unidos, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- En particular, ¿está reunión lo dejó satisfecho en 
respuesta  a  lo que contestó el embajador con los presuntos actos de 
espionaje que se han dado aquí en el país? 
 
RESPUESTA.- Bueno, el objeto de la reunión como ustedes saben es 
la instalación del grupo de amistad, pero como lo hemos dicho. No 
debemos callar por respeto lo que podemos y debemos decir 
respetuosamente. 
 
Hemos dicho con toda claridad, en reiteradas ocasiones, que México 
no debe aceptar la intervención de ningún gobierno extranjero en 
las comunicaciones privadas de sus ciudadanos, se trate de un 
candidato presidencial como fue el caso del ahora Presidente Peña 
Nieto o de un ex presidente como es el caso del ex presidente 
Calderón. 
 
Pero lo hemos dicho esto es inaceptable para el caso de cualquier 
mexicana o cualquier mexicano. 
 
PREGUNTA.- Dijo que ya se habían comunicado por vías diplomáticas en 
Washigton a la Ciudad de México ¿se sabe con quién y qué tipo de 
comunicación ha habido?  
 
RESPUESTA.- Bueno, el presidente Obama ha comprometido una 
investigación y nosotros estaremos atentos a los resultados de esa 
investigación; la Cancillería mexicana ya ha expresado una enérgica 
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protesta por estas revelaciones recientes y nosotros vamos estar 
muy atentos al avance de estas investigaciones. 
 
PREGUNTA.- ¿Se dio alguna fecha para alguna respuesta, algún avance 
en las investigaciones? 
 
RESPUESTA.- No tenemos ese dato preciso.  
 
Muchas gracias. 
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